

Lola Deja-Vu Delgadillo Vargas

Originaria de Valle de Santiago, Guanajuato, México, Lola Deja-Vu Delgadillo Vargas es una figura prominente en la defensa de los derechos humanos de las personas que ejercen trabajo sexual y de poblaciones en alta vulnerabilidad en México. Con una amplia gama de habilidades y experiencia en diferentes áreas, su dedicación al activismo social se extiende por más de 15 años a nivel local, regional e internacional, abarcando temas relacionados con la salud, la sexualidad, los derechos humanos y laborales. Con una formación técnica diversa, que incluye ser Técnica Laborista Clínica, Programadora Analista en Sistemas Computacionales, Técnica en Enfermería y Médica Pasante de Pregrado, Lola ha logrado combinar su experiencia profesional con su compromiso con la defensa de los derechos humanos. Su participación como ponente en diversas conferencias nacionales e internacionales, como la XVII Conferencia Internacional de SIDA en la Ciudad de México en 2008, demuestra su liderazgo y experiencia en coordinar el área internacional de organizaciones de trabajo sexual y abogar por políticas inclusivas y equitativas. Además, su labor como sistematizadora y recopiladora de la Ley de Identidad de Género publicada en 2015, así como su contribución en la creación de un manual de atención para personas LGBTTTI en la asamblea legislativa, destacan su influencia en la formulación de políticas públicas inclusivas en México. En la actualidad, Lola Deja-Vu Delgadillo Vargas se desempeña como subcoordinadora de las mesas de trabajo de diversidad sexual y VIH en la subsecretaría de Gobierno Federal, área de Derechos Humanos, representando a la sociedad civil. Asimismo, representa a la población de trabajo sexual en México ante el Fondo Mundial de la Organización de las Naciones Unidas, evidenciando su compromiso con la defensa de los derechos humanos a nivel internacional. Además de su labor como activista, Lola coordina varias organizaciones, incluyendo la Agenda Nacional de Políticas Trans de México A. C., donde ejerce como secretaria y tesorera, así como Mujer Libertad A. C., Las Tarascas en Busca de Libertad A. C. y Monarcas Libertad A. C., entre otras. Con su incansable trabajo y liderazgo, Lola Deja-Vu Delgadillo Vargas continúa siendo una voz influyente y comprometida en la lucha por los derechos humanos y la inclusión en México y más allá. Comisión de Atención a Grupos Vulnerables y como Director Estatal de la Red Mundial de Jóvenes Políticos CDMX.